

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan mengenai implementasi penggunaan *whatsapp* sebagai media pembelajaran di masa pandemi pada mata pelajaran akidah akhlak kelas VI MI Miftahus Shibyan Putih Gampengrejo Kediri, melalui teknik pengumpulan data dan berbagai metode, kemudian mengolah dan menganalisis data sebagaimana telah penulis paparkan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pembelajaran pada masa pandemi di kelas VI MI Miftahus Shibyan Gampengrejo Kediri menggunakan *whatsapp* sebagai media untuk belajarnya, dan sebagai media evaluasinya dilakukan langsung di kelas. Implementasi penggunaan *whatsapp* sebagai media pembelajaran di masa pandemi pada mata pelajaran akidah ahlak kelas VI MI Miftahus Shibyan Putih Gampengrejo Kediri ini belum menghasilkan pembelajaran yang efektif ditandai dengan peserta didik kurang responsif dalam mengikuti pembelajaran, dari segi sarana dan prasarana juga mempengaruhi seperti tidak semua anak memiliki *handphone* pribadi untuk pelaksanaan pembelajaran.
2. Kekurangan implementasi penggunaan *whatsapp* sebagai media pembelajaran di masa pandemi pada mata pelajaran Akidah Akhlak di kelas VI MI Miftahus Shibyan Putih Gampengrejo Kediri adalah anak-anak kecanduan terhadap penggunaan *handphone*, kurangnya pemahaman

orang tua tentang materi pembelajaran, kesulitan belajar, dan timbulnya rasa malas untuk belajar. Sedangkan kelebihan implementasi penggunaan *whatsapp* sebagai media pembelajaran di masa pandemi pada mata pelajaran Akidah Akhlak di kelas VI MI Miftahus Shibyan Putih Gampengrejo Kediri adalah waktu pembelajaran jadi lebih fleksibel serta anak dan orang tua menjadi lebih dekat

## **B. Saran**

Agar implementasi penggunaan *whatsapp* sebagai media pembelajaran di masa pandemi pada mata pelajaran Akidah Akhlak kelas VI MI Miftahus Shibyan Putih Gampengrejo Kediri dapat berjalan dengan baik sesuai dengan harapan, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Meningkatkan kerjasama dengan wali murid dalam mengawasi siswa kelas VI agar penggunaan media *whatsapp* dalam belajar dapat tersampaikan secara maksimal.
2. Bagi pihak sekolah dapat terus meningkatkan kegiatan pembelajaran agar anak-anak lebih antusias dalam belajar.
3. Bagi guru sebaiknya membuat sebuah buku jurnal belajar harian yang diisi oleh masing-masing siswa sebagai bahan control siswa dalam belajar dirumah bersama orang tua.
4. Bagi siswa agar lebih sungguh-sungguh dalam mengikuti pembelajaran sehingga ada ilmu yang di dapatkan.